

Die HGV ist im Fernsehen

Immer Montags wird im SWR die Sendung „Kaffee oder Tee?“ mit Modellbau-Beiträgen ausgestrahlt.

Dieses Mal ist die HGV-Raketenmodelltechnik live mit dabei.

Die Sendung wird ausgestrahlt am

Montag 11.08.08 - 16:05 – 18:00 Uhr

Der Modellbaubeurtrag **ca. gegen 16:45 – 16:55 Uhr**

Was soll gezeigt werden :

- Wie sind Raketen aufgebaut
- Warum fliegen Modellraketen
- Welche Materialien werden verwendet
- Was gibt es alles für unterschiedliche Raketentypen
- Im Außengelände: Raketenstarts, live

Außerdem werden wir mit Marvin einen Jungen dabei haben, der in der Sendung eine Rakete zusammenbastelt.



**Schaut euch den Beitrag an.
Ich denke es lohnt sich.**

Karlheinz Gulich
Leiter der HGV-Raketenmodelltechnik
einer Gruppe des ev. Jugendwerkes Vaihingen/Enz